

感謝の気持ちを

校長 中島 賀子

9月末日で、ようやく緊急事態宣言が解除されます。第5波はデルタ株が猛威をふるい、こどもの感染も増え、尼崎市内の学校園でも毎日のように、どこかの学校が臨時休業をするというような状況でした。本校では、本人の発熱等体調不良はもとより、同居家族の場合も同様、大事をとって休んでいただけました。もちろん、本校職員も同様にしておりました。おかげさまで、2学期に入ってから臨時休業はありませんでした。緊急事態宣言が解除されても、自分たちにできる対策は続け、安心して登校できる学校にしていきます。

このところ、朝晩は涼しい日もありますが、日中は真夏日になる日もあります。こどもたちは、昨年度はできなかった10月19日の体育大会に向けて、張り切って練習に取り組んでいます。体育大会とは言っても、先日、お手紙でお知らせしたとおり、各学年、団体演技（リズム）と徒競走の2種目です。そして、密にならないように、午前中に、前半（1, 3, 5年）と後半（2, 4, 6年）に分けて実施する予定です。半分の学年は、運動場で見る事ができます。残りの半分は、教室のテレビで、運動場の様子を見ることができます。このようにして、全学年の演技を見られるようにしようと考えています。

さて、オリンピックの次に8月24日からパラリンピックが開かれました。東京で開催されたこともあり、今までより関心をもって競技を見ました。車いすテニスや車いすラグビー、水泳、マラソンでは、メダルラッシュでした。素晴らしいがんばりに敬服しました。ルールにも敬服しました。ブラインドサッカーなら、みんな眼帯をつけて競技をする等、できるだけ同じ条件で競技ができるように配慮されています。その中で一生懸命がんばった選手の皆さんも素敵ですが、その選手の皆さんが、口をそろえて話されている周りの人たちへの感謝の言葉がより素敵に感じました。今、自分がこうしていられるのは、パラリンピックを開催してくださったから。周りの人たちが支えてくださったから。等の発言から、周りの方たちへの感謝の気持ちを強く感じました。

私たちが周りの人たちからしてもらおうことが当たり前のように感じていることに対して、これが当たり前のことではなく、改めて感謝の気持ちを表せることができればいいですね。そして、感謝の気持ちを常にもち続けていきたいです。

10月行事予定

1	金	
2	土	
3	日	
4	月	委員会活動 読書週間 諸費引落諸費引落
5	火	
6	水	
7	木	代表委員会 定時退勤日
8	金	
9	土	
10	日	
11	月	全校朝会
12	火	
13	水	
14	木	定時退勤日
15	金	就学時健康診断 全校生給食後下校
16	土	
17	日	
18	月	1~5年生5校時終了後下校
19	火	体育大会
20	水	体育大会予備日
21	木	避難訓練 定時退勤日
22	金	14:45 完全下校
23	土	
24	日	
25	月	3年環境体験学習 ファミリー掃除
26	火	
27	水	3年環境体験学習予備日
28	木	避難訓練予備日 定時退勤日
29	金	
30	土	
31	日	

《就学時健診 新1年生 15日(金)13:30~》

令和4年度に入学してくる新1年生の就学時健康診断があります。全校生は給食終了後下校します。

《避難訓練 21日(木) 予備日28日(木)》

非常時に、早く安全に避難できるように、2回目の避難訓練を行います。今回は授業中の火災に対して、今回は休み時間中の火災発生時について避難の仕方や手順を知ります。おうちにいる時の避難の方法や、外出時の集合場所などを話し合ってくださいよ機会になればと思います。

《体育大会 10/19(火) 予備日20日(水)》

密を避けるため、前半と後半とで学年を入れ替えて競技を行います。お昼は給食ですので、お弁当はいりません。また、午後から授業を行います。
 【1・3・5年】 9:00~
 【2・4・6年】 10:20~

※詳細は後日配布のプログラムをご確認ください。

